

Pressemitteilung

Klimaschutz

18. Februar 2022

Klimakonferenz kommt gut an

Öffentlichkeit zeigt hohes Interesse an digitaler Veranstaltung

Link:

augsburg.de/klimakonferenz

- **Experten, Stadtverwaltung und Politik stellten sich Fragen der Öffentlichkeit**
- **Offene Fragerunde mit OB und Umweltreferent**
- **Dokumentation unter augsburg.de/klimakonferenz**

Themen rund um den Klimaschutz haben in Augsburg hohe Relevanz. Dies hat auch die jährliche Klimakonferenz gezeigt, die von der Stadt Augsburg veranstaltet wird. An der digitalen Veranstaltung Ende Mai nahmen über 380 Bürgerinnen und Bürger teil. „Das ist ein neuer Rekord!“, so Umweltreferent Reiner Erben.

Thematisch im Mittelpunkt standen diesmal die Klimaschutzstudie und die Erstellung des Klimaschutzprogramms 2030. Vor allem die offene Fragerunde dazu mit Oberbürgermeisterin Eva Weber, Klimaschutzreferent Reiner Erben sowie Expertinnen und Experten für Klimaschutz, aus Stadtverwaltung und Politik wurde intensiv genutzt.

Da mehr nicht alle Fragen im Rahmen der Konferenz beantwortet werden konnten, beinhaltet die diesjährige Dokumentation eine Liste der „Top Ten“ aus besonders oft gestellten Fragen. Sie wurden nachträglich beantwortet sind auf der Website der Klimakonferenz unter www.augsburg.de/klimakonferenz nachzulesen.

Kontakt für Rückfragen:

Umweltamt
Schießgrabenstraße 4
86150 Augsburg
0821 324-7322

Pressemitteilung

Umweltreferent Reiner Erben: „Die rege öffentliche Beteiligung und die guten, wichtigen Nachfragen zum Thema sind sehr ermutigend. Klimaschutz betrifft uns alle. Daher biete gerne an, dass wir im Gespräch bleiben. Auf augsburg.de/bluecity können sich alle Interessierten über Klimaschutzprojekte in Augsburg informieren und auf dem Laufenden bleiben.“

Hintergrund zur Augsburger Klimakonferenz

Seit 2017 ermöglicht die Augsburger Klimakonferenz der gesamten Stadtgesellschaft Austausch und Vernetzung für den Bereich Klimaschutz und informiert über aktuelle Maßnahmen und Projekte. Die Konferenz ist ein wichtiger Baustein auf dem Weg zu einer klimafreundlichen Stadt, auf dem Augsburg die gesamte Stadtgesellschaft mitnehmen will. Um die Klimakommunikation zu stärken und den weiteren Prozess transparent zu begleiten, wurde im Dezember 2021 die neue Kommunikations- und Beteiligungsplattform „Blue City Augsburg“ (www.augsburg.de/bluecity) live geschaltet.

Elisabeth Rosenkranz M.A.
Pressesprecherin der Stadt Augsburg